

mein Sport  
mein Verein



MTV München von 1879 e.V. • Postfach 15 14 28 • 80048 München

**MTV München von 1879 e.V.**  
Häberlstr. 11 b • 80337 München

Tel: (089) 538 86 03 - 0  
Fax: (089) 538 86 03 - 20

info@mtv-muenchen.de  
www.mtv-muenchen.de

Sehr geehrte Mitglieder,  
liebe Eltern und Spieler\*innen,

In dieser Woche fand sowohl unsere Abteilungsversammlung als auch die Delegiertenversammlung des MTV statt.

### **Ergebnisse der Abteilungsversammlung:**

Wir haben den Posten des stellvertretenden Abteilungsleiters neu besetzt. Alexander Moj war einziger Kandidat und wurde erfolgreich gewählt.

Herzlichen Glückwunsch, Alexander und herzlich willkommen beim MTV! 😊

Ebenfalls wurden die Delegierten der Abteilung Fußball gewählt

### Delegierte:

- Eric Weingartner
- Antonio Di Norcia
- Susanne Winter
- Khanh Hong

### Stellvertretende Delegierte:

- Alexander Moj
- Steffen Winter
- Manuel Ledutke
- Martin Sell

Vielen Dank für Eure Unterstützung!

Es wurde zudem erfolgreich über die Erhöhung des Jugend-Abteilungsbeitrages zur Finanzierung von Trainern abgestimmt.

Genauere Information zu diesem Thema folgen in einem Elternbrief.

Aikido  
Badminton  
Basketball  
Boxen  
Fechten  
Fitness  
Fanni.CLUB  
Fußball  
Gymnastik  
Handball  
Hockey  
Judo  
Kanu  
Karate  
Kindersportschule  
Klettern  
Leichtathletik  
Prellball  
Tanz  
Tennis  
Tischtennis  
Triathlon  
Turnen  
Ultimate Frisbee  
Volleyball  
Wandern

### Zur Delegiertenversammlung / Kunstrasen:

Auf der Delegiertenversammlung am 13.09. wurden auch die Pläne zum Umbau unserer Anlage an der Werdenfelsstraße vorgestellt.

Die Umbaupläne gehen über den Bau eines Kunstrasenplatzes hinaus. Der bisherige Flutlichtplatz soll beispielsweise durch Einbau einer Drainage aufgewertet werden, zudem stehen für andere Sportarten ein Beachvolleyballfeld oder auch ein Basketball-Court zur Diskussion. Auch der Bau von insgesamt zwei Kunstrasenplätzen steht im Raum.

Das gesamte Projekt ist nicht auf einen Schlag finanzierbar, weshalb es auf eine schrittweise Umsetzung hinausläuft.

Es werden aktuell verschiedene Varianten (z.B. im ersten Schritt: 1 Kunstrasenplatz + Beachvolleyballfeld) von den Planern durchgerechnet. Sobald die Ergebnisse vorliegen, wird höchstwahrscheinlich im November eine weitere Delegiertenversammlung einberufen, um eine dieser Varianten zu beschließen.

Sofern alles gut geht und es zu einem Beschluss kommt, könnten im Idealfall die Bauarbeiten im März oder April beginnen. Die Abteilungen Frisbee, Hockey und Fußball haben auf der Versammlung noch einmal ausdrücklich die Bedeutung des Kunstrasens verdeutlicht.

Beste Grüße

Nikolai Mende  
Abteilungsleiter Fußball

Aikido  
Badminton  
Basketball  
Boxen  
Fechten  
Fitness  
Fanni.CLUB  
Fußball  
Gymnastik  
Handball  
Hockey  
Judo  
Kanu  
Karate  
Kindersportschule  
Klettern  
Leichtathletik  
Prellball  
Tanz  
Tennis  
Tischtennis  
Triathlon  
Turnen  
Ultimate Frisbee  
Volleyball  
Wandern